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Stadt Staßfurt 
 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Waschk 
Stand: 30.03.2017   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 06.03.2017 

 

AF 472/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

          AF 472 / 2017 

Herr Reckleben 
Zur Ortsumgehung Brumby:  Es wurden hier unverhältnismäßig viele Bäume gefällt.  
Wer genehmigt dies? Wer kontrolliert die Einhaltung der Bauausführung?  
Werden Ersatzpflanzungen vorgenommen? 
 
Herr Hauser 
Um welche Baumart handelte es sich?   Sind es großkronige Bäume?    In welchem 
Zeitraum geschah die Fällung?   
 
 
 
Beantwortung: 

Die Genehmigung zum Fällen der Bäume ist im Ergebnis des für die Ortsumgehung 
durchgeführten Planfeststellungsverfahrens mit Planfeststellungsbeschluss vom 16.März 
2015 durch das Landesverwaltungsamt erteilt worden. Auf Grundlage des zum Verfahren 
gehörenden landschaftspflegerischen Begleitplanes wurden alle Möglichkeiten geprüft, 
Eingriffe in die Pflanzenwelt zu minimieren oder zu vermeiden und die technische Planung 
wurde optimiert. Die Anzahl der Fällungen war nicht unverhältnismäßig, sondern für die 
Realisierung der Ortsumgehung unvermeidbar. Für unvermeidbare Fällungen sind 
Ersatzpflanzungen durchzuführen. Die Einhaltung der Bauausführung wird von der 
Genehmigungsbehörde überwacht.  

 

Es handelt sich um mehrere Baumarten. Es sind sowohl großkronige als auch kleinkronige 
Bäume gefällt worden.   Die Fällungen fanden in der Zeit Jan. – Febr. 2017 statt. 

 

(siehe ergänzend auch Zeitungsartikel Volksstimme, Seite 8  vom 20. März 2017) 

 

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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